
Afa  da  10°  Sessao  Ordinaria  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado,  Estado de Sergipe.  Ao vigesimo  dia  do  mss de  mango  do ano de
dois mil e vinte ties,  as dezessete horas e dezessete minutos,  no plenario da
Camara Municipal de Salgado,  sob a presidencia, o vereador Amaral Valeriano
da  Silva,  vice-presidencia,  a  vereadora  Mafilza  Silva  Gomes,  1°  secrefario,  o
vereador  Civaldo  Evangelista  Fraga,  2°  secretario,  o  vereador  Jose  Ribeiro
Neto,  3°  secrefario,  a  vereador  Marcelo  Domingos  de Andrade,  e  os demais
vereadores,  os senhores:  Jose Aecio  Santos de Jesus,  Josefa Santos Garcia
Ferreira,  Jos6  Raimundo  da  Silva  Fonseca,  Lucas  Aradjo  Morais,  Maria  da
Conceigao   dos   Reis   Silva   e   Raimundo   Francisco   dos   Santos   Junior.   0
presidente declarou aberta a presente sessao saudando a todos os presentes]
desejando uma boa semana e declarou a ata da sessao passada aprovada. No
expediente  do  dia  consta  projeto  de  lei  n.a  03/2023  que  institui  o  programa
municipal   de   aprendizagem   no   ambito   da   administragao   pdblica   direta   e
indireta,  aufarquica e fundacional do municipio de Salgado,  estado de Sergipe,
projeto  de   lei   n.a  04/2023  que   cria   o   cargo   em   comissao  de  agente   de
contratagao,  bern como altera os anexos I e 11 da Lei Municipal n.a 547/2009,  a
qual  disp6e  sobre  a  estrutura  organizacional  e  administrativa  e  o  sistema  de
cargos   comissionados   da   administraeao   pdblica   municipal   e   dao   outras
provid6ncias,   indicagives   n.°   11,12/2023   do  vereador   Raimundo   Francisco,
indica€6es  n.°  16,17/2023  da vereadora  Mafilza,  indicag6es  n.a  14,15/2023 do
vereador  Jos6  A6cio,   indicacao   n.°  06/2023  do  vereador  Jos6   Raimundo,
indicae6es   n.a  06,07/2023  do  vereador  Marcelo,   indicagao   n.0  06/2023   do
vereador  Jose  Ribeiro.  No  pequeno  expediente  o  vereador  Jos6  Raimundo,
saudou a todos os presentes e fez uma cobranga ao atual gestor do municfpio
sobre a obra parada do campo de futebol do povoado Sao Raimundo, falou que
os  moradores  esfao  pedindo  uma  solugao  imediata  para  a  situaeao,  relatou
tamb6m  sabre  os varios  acidentes  ocorridos  no  municipio  causados  devido  a
circulagao  dos  animais   nas  ruas  e  rodovias,   em   seguida   pediu   para  que
resolvesse   a   questao   de   saneamento   basico   no   bairro   Flora   Batista.   0
vereador Marcelo, saudou a todos os presentes e se solidarizou com a familia
do  senhor que veio  a  6bito devido  aos  animais que  circulam  nas  ruas e falou
que  esse  problema   ocorre   de  forma   continua   em   nosso   municipio,   falou
tambem que todos os vereadores devem fazer urn requerimento pedindo para
que  o  prefeito  tome  as  devidas  providencias  e  sugeriu  o  espago  do  antigo
matadouro para uma possivel lotagao desses animais. 0 vereador Jose Ribeiro
saudou  a todos  os  presentes e  falou  sobre a  reuniao das  comiss6es que foi
marcada,  mas infelizmente nao foi realizada e que os membros resolvam essa
falha,  falou  tambem  de  sua  participagao  na  reuniao  do  SESC  Brasil  e  de
algumas  postagens  nas  redes  sociais  de  alguns  vereadores  sobre  o  piso
salarial dos agentes de sadde e cobrou  ao gestor que conclua  a revitalizagao
das  estradas  de  alguns  povoados.  A  vereadora  Mafilza  saudou  a  todos  os
presentes  e  iniciou  sua  fala  parabenizando  lvanete,   moradora  do  povoado
Agua   Fria  e  o   professor  Riclecio,   falou   da  tragedia  ocorrida   no   municipio
causada  por animais encontrados constantemente nas ruas, tamb6m falou da
importancia de que todos tenham urn born dia[ogo para a solucao de problemas
iguais a esse,  e que isso infelizmente acontece por todo estado, falou tamb6m



de  politicos  que  nao  trabalham  em  defesa  da  populagao.  0  vereador  Jos6
A6cio  saudou  a  todos  os  presentes  e  falou  que  deve  cobrar  nao  s6  das
autondades competentes,  mas famb6m dos donos dos animais soltos em ruas
e  lamentou  o  ocorride  ro  municipie  por  conta  dessa  situaeao,  e  que  todos
dclevem cobrar da secretaria de agricultura e ao atual prefeito para resolver essa
situagao,  relatou tamb6m do descarte ilegal do lixo,  em seguida agradeceu. 0
presidente passou a presidencia para vice-presidente que passou em seguida
a  palavra  para  o  vereador  Amaral.  0  vereador  Amaral  saudou  a  todos  os
presentes  e falou  da satisfagao em ter visitado  algune  lugares  na  zona rural,
em  seguida  relatou  sobre  o ocorndo  no municipio  causado  por animais  soltos
nas ruas e rodovias.  Na  ordem  do  die o  presidente colocou em  discussao as
indicag6es n.° 11,12/2023 do vereador Jos6 A6cio, que sugeriu a ampliagao do
centre  de fisioterapia do  municipio.  Sobre a  outra  indicaeao,  sugeriu  para  ser
feita a limpeza da rode de esgoto da rua Manoel  Luiz. 0 presidente colocou as
indicae6es em votagao,  as quais foram aprovadas por unanimidade.  0 senhor
presidente colocou em discussao a indicagao n.0 05/2023 do vereador Marcelo,
que  sugeriu  a  perfuragao  de  urn  poeo  artesiano  na  praea  do  conjunto  Sfro
Crist6vao,  no povoado Agua Fria. 0 senhor presidente colocou  a indicagao em
votaeao, a qual foi aprovada par umanimidade.  0 senhor presidente colocou em
discussao  as  indicag6es  n.a  12,13/2023  da  vereadora  Mafilza,  que  sugeriu  a
instala§ao de lampadas de led ro povoado Ague Fria. Sobre a outra indicagao,
sugeriu  que  fosse  feita  a  revitalizagao  do  campo  da  comunidade.  0  senhor
presidente colocou  as  indicag6es  em  votaeao,  as quais foram  aprovadas  por
unanimidade. 0 presidente colocou as indicag6es n,a 08,09/2023 da vereadora
Maria  da  Conceigao,  que  sugeriu  que seja feita  a  revitalizaeao das  praeas  do
povoado Ague Fria. Sobre a outra indicagao, sugeriu que seja retomada a obra
da   UBS   da   comunidade.   0   senhor   presidente  colocou   as   indicag6es   em
votaeao,  as  quais  foram  aprovadas  por  umanimidade.  0  senhor  presidents
colocou  em  discussao  as  indicae6es  n.0  07,08/2023  do  vereador  Raimundo
Francisco,  que pediu  para ser feito o complemento da pavimentaeao granidca
do   povoado   Thmb6.   Sabre   a   outra   indicag5o,   sugeriu   que   sq.a   feita   a
implantagao  de  bancos  no  conjunto  habitacional  Albano  Franco.  0  senhor
presidente colocou  as  indicag6es  em  votaefro,  as quais foram  aprovadas  por
unanimidade.   0  senhor  presidente  declarou  encerrada  a  presente  sessao,
convocando a todos para a pr6xima sessao. Sala das sess6es 20 de mango de
2023.
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